

Barbaroassaburg

Mondscheinkarte

Die Barbarossaburg war als Motiv für Bildpostkarten schon immer ein Zugpferd.

Mehrere 100 unterschiedliche Ausführungen zeigen das Domizil von Kaiser Barbarossa aus Karten.

Die abgebildete Karte zeigt das innere der Pfalz vor 1898. Die Ausführung ist eine sogenannte Mondscheinkarte die durch Nachbearbeitung die Szene romantischer machen soll. Auf diesen Karten war immer der Mond zu sehen. Die Karten waren um 1900 sehr beliebt und die abgebildete ist eine sehr frühe Ausführung.

